

いなかわ 福社会だより

◎社会福祉法人いなかわ福祉会

秋田県湯沢市川連町字平城下14番地3

TEL:0183-42-2557

FAX:0183-42-2541

ホームページはこちらから→

www.inakawa-fukushi.or.jp

【発行日】

令和6年9月1日

発行No. 165



歌や模擬店、bingo大会など多くの催し物を準備しました。9月は敬老会も開催を予定しています。楽しみましょう！

祭り囃しが始まると皆さんソワソワしながら笑顔を見せてくれます。何歳になつてもお祭りはの雰囲気は楽しいです。

令和6年7月24日(水)、健寿苑では毎年恒例のミニ納涼祭を実施しました。本来であれば入居者ご家族にもご参加いただき、一緒に歌や踊りを楽しむ予定でしたが、今年度も感染症対策として密を避ける形での

開催となりました。それでも入居者様に少しでも楽しんでいただきたくスタッフが様々なお店を準備しました。また、

今回は稻庭町より「はげました」「いたぞう様」をゲストに迎え、素晴らしい歌の数々を披露していただきました。入居者様からは「歌っこ聞いて楽しかった」、「一緒に歌えて楽しかった」、「 Babaへラうめつけ」、「bingoでいいの当たつた！」と嬉しそうな声が多く聞かれ、夏祭りのひと時を楽しまれま

健寿苑ミニ納涼祭を実施



「また呼んで下さい！」と
はげまし様。本当にありがとうございます！

今日はわたし
が担当しました



広報委員
特養健寿苑
高橋 春香

総括集後記

花の都パリで行われたオリンピックですが、日本代表選手の活躍が光った感動的なオリンピックでした。おかげで寝不足の多い月でしたが、前回の東京オリンピックに比べてコロナ制限等もなく、ドラマが沢山生まれた大会にすごく満足しました。次回はロタス五輪です。人生で一度はリアルタイムで観戦してみたいものです。



大きく、硬い大玉スイカに苦戦しましたが、頑張った分だけスイカがおいしく感じました。



今回はノロウイルス処理の訓練。ヨーグルトを吐物に見立て、嘔吐した際の処理方法を再確認しました。

夏の風物詩スイカ割り実施！

令和6年8月3日(土)は

お茶の時間にスイカ割りを実施しました。皆で協力して大玉スイカを割り、旬の甘いスイカを楽しみました。

感染症研修を実施しました

健寿苑では万が一の際に感染症が広がらないよう、日々より訓練しております。入居者様が安心して過ごせるよう今後も努めて参ります。